



Jeudi 04 avril - Donnerstag, den 4. April

publié le 04/04/2019

Elèves 4ème - 3ème

"Nous sommes allés au musée de l'automobile. Nous avons pu observer des voitures en très bon état ainsi que des machines de guerre et des vélos. Ensuite nous avons regardé un film sur l'évolution de l'industrie. Nous avons enfin pu déguster un pique-nique bien mérité (en effet le film était en allemand !). Une élève, qui courait n'importe comment, a chu en descendant d'un Tupolev (avion de l'ex-URSS). Les dégâts sont de petite envergure... Nous devons nous rendre à la piscine, mais nous avons été pris dans les bouchons et nous avons dû y renoncer. Malgré cet événement imprévu, la journée fut très agréable."

CLARA ET LOUNA

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.